

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.
Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$19.00 \$9.00 \$5.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
Un An 6 Mois 4 Mois 3 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.50
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.30 \$0.60
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 19 JUILLET 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED.
Bureau: 393 rue de Chartres,
Entre Conti et Bienville.
Entered at the Post Office at New Orleans,
La. as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU PREUX RÉGULIERS DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

Nouvelles Etrangères.

De la cellule de Dreyfus à la salle d'audience.

Renne, France, 18 juillet—La construction d'un passage de la cellule de Dreyfus à la salle d'audience où se fera la cour martiale a commencé ce matin.

Discussion des franchises au Volksraad.

Prétoria, Transvaal, 18 juillet—Le Volksraad a repris la discussion des franchises à la séance d'aujourd'hui.

Nouvelles Américaines

Collision entre un train de fret et un train de passagers.

Le recrutement des volontaires.

TOITURES EN ACIER, FER ET CUIVRE.

Séance de Cabinet à Londres.
Londres, 18 juillet—Une grande importance est attachée à la séance de cabinet tenue aujourd'hui à Londres.

Troubles parmi les Philippins.
Manille, Philippines, 18 juillet, cinq heures 50 du soir—Les natifs des provinces d'Albay et des Camarines du nord et du sud essaient de secouer le joug des Tagals.

L'opinion de la presse anglaise sur la censure, à Manille.

Londres, 18 juillet—Les journaux du soir de Londres, se livrent à de longs commentaires sur la protestation des correspondants à Manille, contre la censure.

Le grand peuple américain a été trompé par ses généraux et par son administration qui ont supprimé une foule de rapports et falsifié les faits qui se sont passés aux Philippines.

LA HAVANE.
La Havane, Cuba, 18 juillet—Le père Salinas, un prêtre espagnol, s'est plaint au consul d'Espagne à la Havane d'avoir, en passant à Jovellano, été arrêté et maintenu en prison pendant plusieurs heures sans cause connue.

Arrivée de Cecil Rhodes à Ville du Cap.

Collisions de trains.

Le recrutement des volontaires.

Le général Miles.

Signature d'un traité de réciprocité.

Devenu fou par l'exode des froids.

Déraillement.

St-Louis, Missouri, 18 juillet—Le rapide de l'Illinois Central allant au sud, qui part de St-Louis à neuf heures du matin, a déraillé à Lenzburg, Illinois, à trente-trois milles de St-Louis.

Le chauffeur Thomas Jones a été tué.

Le rapide de l'Illinois Central allant au sud, qui part de St-Louis à neuf heures du matin, a déraillé à Lenzburg, Illinois, à trente-trois milles de St-Louis.

Le chauffeur Thomas Jones a été tué.

Le rapide de l'Illinois Central allant au sud, qui part de St-Louis à neuf heures du matin, a déraillé à Lenzburg, Illinois, à trente-trois milles de St-Louis.

Le chauffeur Thomas Jones a été tué.

Le rapide de l'Illinois Central allant au sud, qui part de St-Louis à neuf heures du matin, a déraillé à Lenzburg, Illinois, à trente-trois milles de St-Louis.



ROBERT P. PORTER.

Il a été question de M. Robert P. Porter à propos du ministère des colonies projeté.

A cause de sa grande connaissance du commerce et de l'industrie dans le monde entier M. Porter est considéré comme très apte à remplir les nouvelles fonctions.

Il est né en Angleterre, mais il vit aux Etats-Unis depuis l'âge de quinze ans. Il a débuté par le journalisme à Chicago, en 1872.

Le président Hayes lui confia un poste important dans le dixième recensement, et le président Harrison le nomma surintendant du onzième. Plus tard, il devint rédacteur de la "Press" de New York.

M. Porter est âgé de 47 ans.

Washington, 18 juillet—Le chirurgien général Sternberg a reçu aujourd'hui du major O'Reilly, chirurgien à la Havane, la dépêche suivante:

Harvard télégraphie de Santiago: Tombés malades depuis et y compris le 12: Un officier de santé, une infirmière, deux hommes du corps des hôpitaux, trois soldats, quatorze civils.

Décès: un soldat, un homme du corps des hôpitaux, trois civils. Les troupes sont maintenant hors de danger. Peu d'Américains restés dans la ville. Pas de nouveaux cas à Manzanillo.

Washington, 18 juillet—Le général Miles a été très occupé aujourd'hui à l'accomplissement des fonctions de secrétaire de la guerre qui lui incombent en outre de ses devoirs comme commandant en chef de l'armée.

Il a reçu de nombreuses communications des chefs des bureaux et il a eu des entretiens avec l'adjoint général Corbin, le quartier-maître général Ludington, le chirurgien général Sternberg et le chef du bureau d'artillerie.

On dit que toutes ces conférences n'ont eu trait qu'à l'expédition des affaires courantes du département et à des mouvements de troupes à la réception des volontaires revenant de Manille.

Le général Miles.

Signature d'un traité de réciprocité.

Devenu fou par l'exode des froids.

Séance de Cabinet à Washington.
Washington, 18 juillet—La séance de cabinet tenue aujourd'hui a été d'une longue durée, et les ministres se sont subsequmment tenus sur une plus grande réserve qu'à l'ordinaire.

Les secrétaires Gage, Wilson et Alger et l'attorney général Griggs ne sont pas actuellement à Washington.

Il est admis que la plainte conjointe des correspondants américains à Manille a été discutée, mais on a refusé de donner aucune explication sur le caractère de la discussion et la nature de la décision, si une décision a été prise.

Il a été donné lecture d'une dépêche du colonel Denby, un membre de la commission des Philippines. Cette dépêche annonce un état satisfaisant des affaires, a dit un des membres du cabinet, mais elle ne dit pas que les négociations de paix avec Aguinaldo se poursuivent.

Le secrétaire Hay a reçu de M. Choate, ambassadeur des Etats-Unis en Angleterre, une dépêche relative aux négociations entamées pour le règlement de la question de frontière de l'Alaska, mais cette dépêche n'est pas encourageante.

Plus tard, on a appris que les membres du cabinet avaient décidé de ne pas s'occuper de la plainte des correspondants de journaux à Manille.

A une conférence impromptue tenue hier soir à la Maison Blanche l'affaire avait été discutée, et les membres du cabinet avaient adopté cette politique. La décision a été prise à la séance d'aujourd'hui.

L'affaire sera officiellement ignorée, et il sera permis au général Otis de la traiter au mieux de son jugement.

Nouveaux services de steamers entre l'Angleterre et le Canada, d'un côté, et les Antilles, de l'autre.

Washington, 18 juillet—Tous les détails du plan adopté par le gouvernement anglais, pour établir un commerce actif, direct, entre les Antilles et les ports anglais, comme entre le Canada et l'ouest de ces mêmes Antilles, ont été reçus ici.

Il s'agit d'établir de nouvelles lignes de steamships soutenues par des subsides fournies en partie par le gouvernement impérial, dans le but de créer des relations commerciales aussi étroites entre l'Angleterre et les Antilles, qu'entre l'Angleterre et ses colonies actuelles.

Cette affaire est d'autant plus intéressante, qu'il s'est entamé récemment des négociations pour établir entre les Antilles anglaises et les Etats-Unis un traité de réciprocité.

Ces îles y semblent d'autant plus disposées, qu'elles aiment mieux, disent-elles, entrer en relations directes avec les Etats-Unis qu'avec la mère-patrie.

En ce qui concerne la ligne à établir entre le Canada et les Antilles anglaises, la lettre s'exprime ainsi: Il y a été signé un contrat avec l'aide du gouvernement impérial, entre le gouvernement du Dominion et MM. Pickford et Blach, et tout fait croire que cette entreprise atteindra le but poursuivi.

Le contrat sera signé pour cinq ans, à partir du mois de juillet 1900.

Les entrepreneurs s'engageront à établir un service tous les quinze jours entre Halifax et St John, d'un côté, et la Trinidad et la Guyane anglaise, de l'autre.

Le moyen de vitesse sera de 10 nœuds à l'heure.

Les steamers prendront alternativement la voie de Bermuda, St Kitts, Antigua, Tobago jusqu'à la Trinidad, et celle de Bermuda, St-Lucie, les Barbades, la Trinidad et la Guyane anglaise.

La lettre donne quelques détails sur le contrat déjà signé pour un service de steamers entre la Jamaïque et Southampton.

Ce service commença en mai 1900. Les steamers feront un voyage tous les quinze jours au taux de 15 nœuds à l'heure.

Ces navires pourront porter vingt mille régimes de bananes. Ce seront proprement parler, des navires à fruits; mais ils pourront aussi prendre des passagers.

Le subside est de \$10,000, dont la moitié sera payée par le gouvernement britannique.

Candidature au poste de gouverneur dans l'Alabama.
Decatur, Alabama, 18 juillet—M. K. Clements, président du collège agricole du nord de l'Alabama, a annoncé son intention de poser sa candidature au poste de gouverneur de l'Etat, en 1900.

Nouvelle entreprise soutenue par les capitaux de la Nouvelle-Orléans.

Gadsden, Ala., 18 juillet—La Lime and Stone Lagarde Co, récemment incorporée, a un capital de \$50,000 a fait l'acquisition de propriétés de valeur dans le comté de Etowah et a commencé la construction d'une vaste usine pour broyer la chaux et la pierre.

La plupart des actions sont entre les mains de New-Orléans.

Organisation du 29e régiment d'infanterie.

Atlanta, Georgie, 18 juillet—Les officiers qui sont désignés pour le 29e d'infanterie qui s'organise maintenant à Fort McPherson, arrivent en ce moment.

Parmi ceux qui ont déjà fait acte de présence, sont le Major D. E. Case, de Marietta, Pa.; le Capitaine Henry T. Thompson, de la Caroline du Sud; le premier lieutenant G. H. Wilson, de Quincy, Floride; le lieutenant J. M. Kembourg, de Griffin; et le lieutenant W. T. Clarke, de Elberton.

Le major C. I. G. Anderson, de Hagerstown, Md. qui doit être le chirurgien du nouveau régiment, s'est déjà rapporté à l'état major.

Les compagnies A, B, et C constitueront le 1er bataillon du régiment. Il sera sous les ordres du major David B. Case.

Le premier lieutenant T. Underwood a été nommé adjutant du régiment.

Le premier lieutenant Walter K. Whabley a été choisi comme quartier-maître.

La lutte entre le général Otis et les correspondants de journaux.

New York, 18 juillet—Le correspondant de l'Herald cite les paroles suivantes qu'il attribue à un membre du Cabinet:

"Il faut que le major général Otis s'en aille, ou que les correspondants des journaux disparaissent. On se désolait probablement pour l'exil des correspondants, qui ont le système espagnol, qui consiste à mensurer la Presse."

Rappeler le général Otis, ce serait avoir officiellement qu'il a fait fauco; il en résulterait une véritable démolition dans l'armée. Plus de discipline militaire possible.

Telle est la déclaration qui a été faite par un membre du cabinet, quand on lui a demandé quel le message on prendrait à Washington, par suite des articles publiés par les correspondants de la Presse, lesquels ont protesté contre la conduite du général Otis, qui interdisait de révéler ce qui se passe aux Philippines.

La situation politique dans l'Ohio.

New York, 18 juillet—Le membre du Congrès Chas. H. Grosvenor, de l'Ohio, qui prend la mer demain pour l'Europe, a dit hier:

Il y a peu de choses à dire sur la situation politique dans l'Ohio.

En ce qui concerne le prochain gouverneur, impossible de rien savoir de bien net, les démocrates n'ayant pas encore tenu leur convention.

Se suppose qu'ils choisiront M. Lean pour leur candidat à la place de gouverneur. Dans l'Ohio, la division ne règne pas seulement dans le parti républicain; il y a aussi des luttes de factions dans la démocratie. Jignore ce qui va se passer à propos de Bryan.

Ce qu'il y a de certain, c'est que la majorité des démocrates semble être en sa faveur et le choisir probablement comme son candidat à la présidence.

Salon de Lunch et de Crème de Lait

NORMANDIE.

Au coin des rues Duane et Bourbon, N°16

Orléans, Les. Mme Cecile Béro propriétaire.

Les repas aux prix les plus modiques et les

boissons préparées servies à toutes heures.